



# 「空はるか」

令和3(2021)年12月14日(火)発行 発行者：白井 基



## なかよし集会で、今の学級のなかよし度を点検!



12月10日(金)に全校生で「なかよし集会」を行いました。児童会運営委員による進行で、最初に「大見小なかよしの木」の取り組みが報告され、その後、各学級で1学期に決めた「なかよしめあて」について、これまでの成果とこれからの改善点の発表がありました。

前回紹介した「なかよしの木」は、なんと2本の木にたくさんの実が実りました。それぞれの実に「してくれてうれしかったこと」や「よい行いの紹介」が書き込まれています。取り組んだ期間に大見小学校には、人を大切にする言動があふれていたことが分かりました。

各学級からの成果と改善点の発表は、一人ひとりに発表の出番があり、学級ごとに工夫した発表になりました。特に4年生の発表では、学級で起った出来事を寸劇で紹介し、みんなで改善に取り組んだ様子を伝えてくれました。

この集会で発表した改善点をこれからの学級づくりに生かして、温かい言葉が飛びかい、人を大切にする、より素晴らしい学級や学校になることを願っています。

## 大見小学校HPで、学校の様子を紹介しています



大見小学校のHPには、学校だよりやリサイクル活動のお知らせなどの他に、「学校のようす」を掲載しています。最近では、教頭先生による毎日の給食の紹介や6年生が行った「すてきな明かり」の作品展などのようすを紹介しています。

PCからは、「大見小学校」

で検索し、そこに表示される「三豊市立大見小学校のトップページ」をクリックするとHPが開きます。また、右のQRコードからは携帯用のHPにアクセスできます。お時間のある時に、ぜひアクセスしてみてください。

